

**Pec Direzione**

---

**Da:** ilarialisagiangrande <ilarialisagiangrande@pec.it>  
**Inviato:** lunedì 29 settembre 2014 21:31  
**A:** segreteria minambiente; min ambiente  
**Oggetto:** oss ELSA di rosa ramon  
**Allegati:** elsa\_ramon.pdf  
  
**Priorità:** Alta

  
Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio  
del Mare – Direzione Generale Valutazioni Ambientali  
E.prot DVA - 2014 - 0031353 del 30/09/2014

MINISTERO DELL'AMBIENTE E DELLA TUTELA DEL TERRITORIO E DEL MARE  
RICEVUTO IL  
30 SET. 2014  
DIREZIONE GENERALE PER LE VALUTAZIONI AMBIENTALI

Dott. Mariano Grillo - Direzione Generale per le Valutazioni Ambientali  
Ing. Antonio Venditti - Divisione II - Sistemi di Valutazione Ambientale  
Via Cristoforo Colombo 44 - 00147 Roma

**SUJETO:** oposition a Elsa2 (Petroceltic BR 268 RG)

Estimados representantes del Gobierno italiano,

Este es otro de comunicación para expresar mi oposición absoluta al proyecto Elsa2 de Petroceltic Dublín que presentó el Estudio de Impacto Ambiental para sus oficinas.

El proyecto Elsa2 prevé la perforación de un pozo exploratorio a siete kilómetros de la costa entre Francavilla y Ortona a Mare, en una concesión de unos 130 kilómetros cuadrados. Se espera que alcance hasta 4,700 kilometros de profundidad.

Elsa2 es una pieza de un mosaico mucho más grande que tiene como objetivo transformar el centro del Adriático, en un campo petrolero. Si Elsa tuvo que ser productivo, habrá pozos, tuberías y estructuras permanentes para desfigurar y contaminar la costa durante décadas, y peor, habrá otros pozos en otras concesiones. La misma Petroceltic tiene por lo menos otros seis reservas de petróleo para tomar potencialmente ventaja de Abruzzo en los mares que cubren toda la costa de Pescara a Tremiti.

En cuanto al centro petrolero de Ortona, para Sea corvina, para Bomba, vamos a necesitar otro tipo de infraestructura en el mar durante el procesamiento y el tratamiento del extracto crudo. Elsa2 darle todos los mismos problemas y las mismas preocupaciones que Mar corvina y aceites Centrales de Ortona. Las operaciones petroleras son siempre acompañados por el potencial de contaminar el mar y la atmósfera por la quema de sustancias tóxicas liberadas en el agua y los residuos. Traiga daños a la pesca con el uso de lodos agresivo, lo que lleva a los riesgos sísmicos, inducida por el hundimiento de la erosión costera, los accidentes, y sobre todo la anulación de todos los proyectos de turismo sostenible a lo largo de la costa de Abruzzo.

La sociedad civil entera de Abruzzo ya se ha pronunciado en contra de los ejercicios, tanto en el ámbito administrativo, con las declaraciones de oposición a la Comisión de EIA, tanto en los tribunales con recursos ante el Tribunal Administrativo, tanto en oficinas, sino representante menos institucionalizado y claro, como la manifestación 13 de abril en Pescara, que cuenta con un total de 40.000 NO Abruzzo petrolizzato.

El Tratado de Aarhus, un tratado internacional ratificado por Italia, dice que el pueblo tiene el derecho a expresar su opinión y que deberían ser vinculantes.

Instamos al Ministerio para rechazar Elsa2 y todas las personas a venir, en el cumplimiento de la voluntad del pueblo y de la legislación vigente.

Rosa Beatrix Ramon  
Calle Sarmiento  
Buenos Aires  
ARGENTINA